

Se armó el BELÉN



Hacía más de un año que a nuestro párroco le rondaba por la cabeza la realización de un Belén Maranchonero. Con la ayuda de otro párroco de la zona, manitas él, de los niños de la escuela y otras personas del Vilache, hemos podido disfrutar estas Navidades de un Belén situado en nuestro pueblo, viéndose los principales edificios y en el que los Reyes venían por el Altollano, el Nacimiento tenía lugar en el pórtico de la Iglesia y hasta disponíamos de un molino, como se dice que había. Las calles, naturalmente, sin asfaltar. Todas las casas disponían del más moderno sistema de hoguera eléctrica multicolor, lo que, unido a las cambiantes luces ambientales, hacía del conjunto algo digno de verse.

¿Eres capaz de encontrar diez palabras muy maranchoneras escondidas en esta

SOPA de LETRAS?

L	A	S	O	Z	I	T	S	O	G	A	C	H	U	E
A	A	Z	I	R	S	A	O	L	U	R	H	E	A	P
O	S	E	S	P	O	L	L	O	N	T	E	L	A	A
I	O	N	A	R	L	A	U	N	E	A	R	I	R	C
C	B	O	B	C	E	A	B	O	C	I	N	A	R	S
E	I	T	E	N	C	C	L	R	R	A	O	L	E	A
R	N	U	N	P	Q	U	U	S	T	U	V	I	G	S
E	A	N	A	B	D	E	G	E	H	K	M	N	O	T
T	R	A	S	C	F	I	J	L	V	Ñ	O	Y	S	O
A	S	T	E	Q	R	U	A	H	I	A	P	A	T	I
A	E	L	L	U	S	V	B	E	G	J	N	F	A	L
S	O	E	E	K	T	L	Ñ	O	S	T	I	O	R	E
B	U	A	D	I	O	M	P	A	I	R	A	S	A	
S	I	C	A	Z	N	E	C	R	Y	Z	U	G	E	L
U	N	Ñ	A	O	Q	U	B	E	C	F	H	I	M	
T	R	O	E	J	L	Ñ	P	S	D	O	R	A	O	N
R	O	L	P	E	I	N	U	T	M	A	Q	U	E	O
O	J	A	N	T	C	R	I	A	L	U	R	O	A	L
S	A	R	R	A	P	I	T	N	A	C	E	F	G	A

Si lo logras, envíanos una fotocopia con la solución. Entre los acertantes sortearemos una camiseta del pueblo. Venga ingeniosos ... **ATREVEOS!!!**

Nuestras felicitaciones

Pascual

EL TIEMPO

Octubre: 36'5 l. de agua.

Noviembre: 124 l., llovió mucho y cayeron varios nevazos.

Diciembre: 110 l., también llovió mucho y cayeron varios nevazos.

NECROLÓGICAS

Teófila A. Sacristán García

Juan Sebastián Atance

Emilio Aldea Bueno

Fortuna Fortea Moreno

Felipa Fortea Cendejas

Santos Sacristán

HACE DIEZ AÑOS... (1988)



Dimitió la primera Junta Directiva de esta Asociación, encabezada por Pedro Tello. Le sucedió en el cargo Miguel Herreros, que nombró nueva Junta.

Diez años más tarde... nuestro actual Presidente, Félix Sebastián, ha anunciado su dimisión irrevocable. Queda el enigma de su sucesión, pues nadie parece estar interesado en ocupar su puesto.